VIVE UN FIN DE SEMANA GALACTICO RODEADO DE LOS PERSONAJES DE STAR WARS

LA FERIA DE LAS

EXPOSICION

TALLERES

PHOTOCALL

PASACALLES

JUEGOS

ESPECTACULO

JUNTO CON LOS MITICOS PERSONAJES DE LA SAGA

LA EXPERIENCIA INMERSIVA EN UNA GALAXIA MUY MUY LEJANA

La Feria de las Galaxias son unas jornadas repletas de actividades, exposiciones, experiencias y espectáculos inspirados en la saga cinematográfica Star Wars.

Como epicentro de la feria, siempre tendremos expuestos una colección llena de trajes y objetos de las películas, además de una de las colecciones de Lego más grande del país que representa los diferentes mundos de la película.

Constantemente, tendremos a los personajes de la película desfilando por las instalaciones e interactuando con los asistentes. También tendremos un photocall estelar donde el público podrá fotografiarse con los personajes como si estuviera dentro de una nave espacial.

Dentro de la programación cultural podemos ofrecer un pasacalles exclusivo en la zona norte del país donde disponemos de dos carrozas de Darth Vader y Yoda de 4 metros de altura, que acompañado por Jedis, Stormtroopers y los comandantes de la Estrella de la Muerte, realizarán una serie de luchas estelares coreografiadas para dar por inaugurada la feria. Las carrozas de 4 metros de altura, permanecerán de forma permanente en la feria para que la gente pueda fotografiarse junto a ellas.

Dentro de las posibles actividades a realizar dentro de la feria podemos realizar talleres tematizados como por ejemplo la "Escuela de jóvenes Jedis", "Máscaras Espaciales" o "Chapas Galácticas".

Además de la exposición, el pasacalles, los personajes y los talleres, podemos ofrecer puestos de venta. Ya que mucha de la gente que se acerca a estos eventos es fan, coleccionista o simplemente quieren adquirir un recuerdo de la feria, por lo que dispondremos de varias tiendas especializadas en la temática, donde podrán encontrar objetos exclusivos, personalizados y de colección.

Para finalizar las jornadas, representaremos el espectáculo "La Magia de las Galaxias" protagonizado por el Mago Xuso. En este show, el público se encuentra arrestado en la nave de Darth Vader, por lo tanto el Jedi Xuso tiene que entrenar al público en el poder de la fuerza para poder escaparse de la Estrella de la Muerte.

Unas jornadas culturales, de ocio y para toda la familia que atraerán publico de las localidades colindantes y servirán de gran impacto en los comercios del municipio.























